

Elkin Elementary School

RESUMEN de la política de participación de padres y familias

Choose Language----->

I. Spanish

Año escolar 2024-2025

Fecha de revisión:

Esta NO es la Política de participación de padres y familias entera de esta escuela. Es un resumen que busca proporcionar la información básica que se encuentra en la Política. Si esto está en un idioma que no sea el inglés, ha sido traducido automáticamente por Google Translate y puede tener errores. Comuníquese con la escuela de su hijo/a si tiene preguntas sobre la información proporcionada a continuación, o para recibir una copia completa de la Política de participación de padres y familias.

Cómo desarrollamos esta Política y nuestros programas de participación de padres y familias con el aporte de los padres:

Se llevó a cabo una reunión de opiniones de los padres el 16 de abril de 2024 para solicitar la opinión de los padres sobre el desarrollo de la política de participación de padres y familias y el pacto escolar con los padres.

Además, los padres tendrán oportunidades para revisar y dar su opinión sobre el plan escolar, el presupuesto escolar y el Pacto entre la escuela y los padres para crear oportunidades para que los padres sean parte del progreso en la toma de decisiones.

Información sobre nuestra reunión anual de padres de Título I:

La Escuela Elkin tendrá la reunión de Título I durante el mes de septiembre de 2024. Durante esta reunión, el director o su designado dará una presentación para los padres que incluirá información sobre el programa de Título I, los derechos de los padres según la ley, los estándares y evaluaciones estatales de contenido académico. este documento y el pacto entre la escuela y los padres, el plan para toda la escuela, el trabajo con los educadores y cómo monitorear el progreso de los estudiantes. Los padres participarán en discusiones a nivel del salón de clases y estas conversaciones serán facilitadas por el uso de un intérprete de español.

Cómo puede esperar que la escuela se comunique con usted sobre la participación de los padres y la familia, así como otra información importante:

Los padres están invitados a participar en la discusión y el desarrollo del Plan Escolar durante la reunión anual de Invierno del Título I. Esta reunión se celebró el 20 de febrero de 2024.

El personal y la administración de Elkin se comunican con los padres y las familias de múltiples maneras, que incluyen: Class Dojo, calendarios mensuales, creador de mensajes a través de Infinite Campus, formularios de inquietudes de los padres, redes sociales, el sitio web de la escuela, carpetas de comunicación semanales y conferencias trimestrales de calificaciones e informes provisionales. .

Los padres se reunirán sobre el progreso académico de sus hijos tres veces al año. Trabajaremos para coordinar conferencias en diferentes momentos del día para adaptarnos mejor a los horarios de los padres/familias. Estos se llevarán a cabo de la siguiente manera: 15 de noviembre de 2024; 30 - 1 de enero de 2025; y, 27 y 28 de marzo de 2025.

Los informes provisionales se compartirán en las siguientes fechas: 23 de septiembre de 2024; 09 de diciembre de 2024; 19 de febrero de 2025; y, 2 de mayo de 2025.

Evaluar las necesidades de los padres durante las reuniones regulares para programar actividades adicionales, talleres para padres y grupos de apoyo.

Se invitará a los padres a unirse a nuestro programa de voluntariado PALS, SAC, Corredor Seguro/Vigilancia Municipal/Escuela.

Se anima a los padres y a la comunidad a asistir a todas las reuniones mensuales de padres y a participar en PALS.

Las reuniones se llevarán a cabo en distintos horarios para acomodar los horarios de los padres y se anunciarán con anticipación.

Todas las comunicaciones enviadas desde la escuela se enviarán a casa en un formato comprensible en un lenguaje amigable para los padres. Las traducciones a varios idiomas se pueden realizar fácilmente a través de la oficina de Participación Familiar y Comunitaria del Distrito y a través de Pacific Interpreters.

Cómo desarrollamos el Pacto entre escuela y padres con el aporte de los padres:

El 16 de abril de 2024 se llevó a cabo una reunión de opiniones de los padres para solicitar la opinión de los padres sobre el desarrollo de la política de participación de padres y familias y el pacto escolar con los padres.

Cómo compartimos la información del presupuesto del Título I con los padres y obtenemos su opinión sobre cómo gastar el 1 % de los fondos de participación de los padres del Título I:

Durante la reunión anual de Invierno del Título I, celebrada el 20 de febrero de 2024, se invitó a los padres a revisar y brindar comentarios sobre el plan y presupuesto escolar para el año escolar siguiente. También se encuesta a los padres sobre el programa de participación de padres de la escuela, incluido cómo les gustaría que se gastaran los fondos de participación de padres.

Cómo trabajaremos con empresas y otros socios comunitarios para brindar recursos a las familias:

Reuniones mensuales del Consejo Consultivo Escolar.

Construyendo puentes con libros y amigos.

Coordinación con programas locales de Pre-K para informar a los padres sobre nuestras jornadas de puertas abiertas para Kindergarten en la primavera.

Coordinación con la oficina de Participación Familiar y Comunitaria del Distrito.

Facilitación de asociaciones con organizaciones como, entre otras, STEP, Congreso y varias escuelas intermedias.

Una sala de recursos para padres en el centro de la oficina principal, para el uso de la tecnología por parte de los padres y el acceso a la literatura comunitaria.

Cómo desarrollaremos la capacidad de los padres para apoyar el éxito académico de su hijo:

La escuela Elkin tendrá la reunión anual de Título I durante el mes de septiembre de 2024. Durante esta reunión, el director o su designado dará una presentación para los padres que incluirá información sobre el plan de estudios y las evaluaciones utilizadas en Elkin, los requisitos del Título I parte A, los padres derechos bajo la ley, estándares y evaluaciones estatales de contenido académico, trabajo con educadores y cómo monitorear el progreso de los estudiantes.

Se anima a los padres a asistir a las reuniones del SAC, donde los socios de la comunidad presentan presentaciones estilo taller sobre temas de gran necesidad.

Se anima a los padres a asistir a las conferencias de calificaciones de padres y maestros.

Elkin organiza talleres para padres y familias sobre diversos temas y considera los comentarios de los padres al seleccionarlos.

Los padres trabajarán con los maestros líderes para planificar y facilitar la noche de alfabetización y la noche de matemáticas.

Durante la Noche de Regreso a la Escuela y durante las conferencias de boletas de calificaciones, Elkin brinda a los padres/familias información sobre el uso de intervenciones (Lexia e iReady), cómo ver informes sobre el progreso de los estudiantes y estrategias para usar los programas en casa.

Discuta el plan y el presupuesto escolar durante la reunión anual de Título I de invierno.

Elkin continuará invitando a los padres a participar en oportunidades de liderazgo y restablecerá el liderazgo de los padres a nivel del salón de clases para que puedan liderar y facilitar reuniones y talleres.

Los padres líderes organizan una mesa para reclutar para SAC. Se comprarán camisetas para los padres en apoyo de una representación visual e incentivo del orgullo.

Cómo capacitaremos al personal de la escuela con el aporte de los padres para comunicarse y trabajar con los padres como socios iguales:

Las encuestas para padres se utilizarán como herramienta de evaluación para identificar las fortalezas y debilidades del programa de participación de los padres. En agosto y enero se llevará a cabo un taller sobre cómo construir relaciones saludables entre maestros y padres.

Los resultados de estas encuestas para padres se compartirán con el personal durante un PD sobre la participación y comunicación eficaz de los padres que se llevará a cabo en uno de los días de PD del distrito en el otoño o principios del invierno.

Brindar oportunidades para que los maestros se conviertan en líderes de participación familiar a través de talleres y cofacilitación con los padres para desarrollar relaciones y capacidad para los padres.

Otras formas en que apoyaremos la participación de los padres y las familias:

Capacitar al personal nuevo y existente con deberes de participación de los padres (enlaces de apoyo al mejoramiento escolar, enlaces entre la escuela y la comunidad, coordinadores de la comunidad escolar, enlaces de participación familiar y asistentes de consejeros bilingües) para ayudar a las escuelas a implementar la participación de los padres.